

## Heidelberg



Carsten Fleps



Andrea Wallitzer-Vones



Jürgen Handfest

## Verstärkung für den Ortsvorstand

**ORGANISATIONSWAHLEN** Die Delegiertenversammlung hat Ende Juni drei neue Mitglieder in den Ortsvorstand gewählt.

**N**eu im Ortsvorstand sind Andrea Wallitzer-Vones, Carsten Fleps und Jürgen Handfest. Andrea ist die neue Betriebsratsvorsitzende bei ABB Stotz Kontakt. Wir haben Sie an dieser Stelle bereits vorgestellt, nun ist sie zusätzlich in die Große Tarifkommission und in unseren Personalausschuss gewählt worden. Carsten Fleps ist bereits seit Oktober 2020 Betriebsratsvorsitzender bei Schuler-Pressen in Gemmingen.

Der 27-Jährige vertritt 350 Beschäftigte, die Automatisierungsanlagen für Presswerke, hydraulische Pressen und Walzen herstellen. Er hat sich tief in Entgeltfragen eingearbeitet und arbeitet im bezirksweiten ERA-Entgeltausschuss mit.

Jürgen Handfest wurde nach diesen Wahlen erstmals zum Betriebsratsvorsitzenden bei Fibro in Haßmersheim gewählt. In dem Werk stellen 350 Beschäftigte Normalien her. Der gelernte

Universalfräser arbeitet seit 38 Jahren in dem Unternehmen und gehört dem Betriebsrat seit 24 Jahren an. Zuletzt war er 12 Jahre stellvertretender Vorsitzender. Auch Jürgen Handfest ist von den Delegierten in die Große Tarifkommission gewählt worden.

Wir danken Andrea Loosmann, Michael Zimmermann und Alexander Klaas für ihre langjährige Arbeit in unserem Ortsvorstand.

## Beschäftigungssicherung bei Leica in Nußloch bis 2030

Bereits im vergangenen Jahr konnte der Betriebsrat gemeinsam mit der IG Metall eine Beschäftigungssicherung bis in das Jahr 2025 erreichen. Zum 150-jährigen Jubiläum wurde nun eine Beschäftigungssicherung bis 2030 erreicht.

Aufgrund chinesischer Regierungsvorgaben, bis 2025 bestimmte Medizintechnikgeräte nur noch aus dem eigenen Markt zu beziehen, musste neu verhandelt werden. Vor diesem Hintergrund ist es dem Betriebsrat und der Geschäftsleitung gelungen, einen »Zukunftspakt« abzuschließen.

»Nach anfänglich stockenden Verhandlungen konnte mit Unterstützung

der IG Metall und Rechtsanwalt Dr. Mathias Helmke dann in einer Einigungsstelle der Durchbruch erzielt werden«, berichtet Heiko Maßfeller, Zweiter Bevollmächtigter der IG Metall Heidelberg.

Der Betriebsratsvorsitzende Andreas Bleiholder ergänzt: »Mit dieser Vereinbarung kann die Standortleitung zukünftig schneller und planbarer auf interne und externe Anforderungen reagieren.«

Im Gegenzug haben die Kolleginnen und Kollegen bei Leica in Nußloch nun einen belastbaren Vertrag mit der Zusicherung, die aktuelle Beschäftigtenkapazität bis Ende des Jahres 2030 zu halten.

Des Weiteren beinhaltet der Vertrag auch Zusagen zu Entwicklungsprojekten und zur Berufsausbildung.

## Beitragsanpassung 2022

Die IG Metall-Beiträge für Seniorinnen und Senioren werden nach der Rentenerhöhung zum 1. Juli 2022 um 5,3 Prozent erhöht.

### TERMINE

#### Seniorenachmittag

18. Oktober, 14 Uhr, Bürgerzentrum Kirchheim; Referent: Mirko Geiger  
Wir bitten um namentliche Anmeldung bis 10. Oktober.

#### Jubilarehrung

29. Oktober, 15 Uhr im Marriott-Hotel in Heidelberg. Die Jubilare werden persönlich eingeladen.

### Impressum

Redaktion: Mirko Geiger (verantwortlich), Ulrike Zenke  
Anschrift: IG Metall Heidelberg, Friedrich-Ebert-Anlage 24, 69117 Heidelberg  
Telefon: 06221 98 24-0, heidelberg@igmetall.de, heidelberg.igmetall.de